

Sachdokumentation:

Signatur: DS 318

Permalink: www.sachdokumentation.ch/bestand/ds/318



Nutzungsbestimmungen

Dieses elektronische Dokument wird vom Schweizerischen Sozialarchiv zur Verfügung gestellt. Es kann in der angebotenen Form für den Eigengebrauch reproduziert und genutzt werden (private Verwendung, inkl. Lehre und Forschung). Für das Einhalten der urheberrechtlichen Bestimmungen ist der/die Nutzer/in verantwortlich. Jede Verwendung muss mit einem Quellennachweis versehen sein.

Zitierweise für graue Literatur

Elektronische Broschüren und Flugschriften (DS) aus den Dossiers der Sachdokumentation des Sozialarchivs werden gemäss den üblichen Zitierrichtlinien für wissenschaftliche Literatur wenn möglich einzeln zitiert. Es ist jedoch sinnvoll, die verwendeten thematischen Dossiers ebenfalls zu zitieren. Anzugeben sind demnach die Signatur des einzelnen Dokuments sowie das zugehörige Dossier.

Déclaration de solidarité avec Lisa Bosia Mirra et toutes les personnes qui agissent selon leur conscience

Réunis aujourd’hui, le 3 septembre 2016, à Lausanne, nous tenons à réaffirmer notre attachement aux valeurs d’accueil et d’hospitalité envers celles et ceux qui viennent en Suisse demander protection contre la guerre et la misère.

Les derniers événements à la frontière tessinoise montrent une fois de plus et de façon dramatique le déni du droit de toute personne de demander l’asile où elle le souhaite.

Au-delà des accords signés, la solidarité reste une valeur inaliénable pour laquelle il faut se battre, même si pour cela il faut désobéir à des lois.

La solidarité n’est pas un crime, c’est une nécessité.

C'est sur cette base que nous demandons :

- La suppression des accords Dublin
- Une politique d'accueil et d'hospitalité
- La suppression du délit de solidarité
- La constitution de villes refuge

Et nous appelons la société civile à agir selon sa conscience, en accueillant et protégeant les réfugié.e.s face à la violence de l’Etat.

Dichiarazione di solidarietà con Lisa Bosia Mirra e con tutte le persone che agiscono secondo la loro coscienza.

Riuniti oggi, 3 settembre 2016, a Losanna, riaffermiamo il nostro attaccamento ai valori di accoglienza e di ospitalità verso tutte le persone che vengono in Svizzera per chiedere protezione contro guerre e miseria.

Ciò che accade in questi giorni alla frontiera ticinese è un'ulteriore dimostrazione del diniego del diritto di ogni persona di domandare asilo dove vuole.

La solidarietà è un valore inalienabile che dobbiamo difendere, anche se per difenderla dobbiamo trasgredire delle leggi.

La solidarietà non è un crimine, è una necessità.

Fedeli a questi valori, domandiamo:

- la soppressione degli accordi di Dublino
- una politica di accoglienza e di solidarietà
- l'abolizione del delitto di solidarietà
- la creazione di città rifugio

Domandiamo inoltre alla società civile di agire sempre secondo la propria coscienza, accogliendo e proteggendo i rifugiati dalla violenza di stato.

Collectif R ; Solidarité sans frontières ; Solidarité Tattes ; solidaritéS ; Droit de rester Lausanne ; Droit de rester Neuchâtel ; Coordination Asile migration Est vaudois ; POP Lausanne ; Droit de rester Fribourg ; Collectif Jean Dutoit ; Vivre Ensemble ; SOS Asile ; CSP Vaud.